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Q

A

以前にプライム市場を目指すとの事でしたが、今も変わりなければ上場目標年
度と、進行状況をお知らせください。

東証プライム市場への変更については、当社の強い意志であることは間違いありません
が、市場変更の時期については新型コロナウイルス感染症やウクライナ情勢、為替レー
トの急激な変動など不安定な社会情勢の中であることもあり、現時点においては具体
的な時期についてのコメントは控えさせていただきます。
当社として方向性は変わっていないとご理解ください。

Q

A

アスタリスクの業績が顕著に上がっているが、利益配当についてどう考えていま
すか？

直近では株主配当は考えてはおりません。

Q

A

株価が高値から4分の1になっています。
社長は株価についてどのように考えていますか？

高いに越したことはないが、今やるべきことは業績を伸ばしていくことだと判断し、そこ
に注力します。

Q

A

会社のHPが見づらい。特にトップページに適時開示情報を持ってきてほしいで
す。製品のHPも、売り込みしたいものがその他の分類に入っているので、改善
を希望します。

広報を含めて社内で検討してまいります。



Q

A

今後事業拡大するために、資金を調達することを考えていますか？
今の状況を含めて教えてください。

直近、至急で資金は必要としていません。
必要な場合は、調達コストなどを検討のうえ、適切な方法での資金調達を行います。

Q

A

プライム市場にあがるための要件として、どのように考えていますか？

プライム市場への要件にまだ足りていないのが現状です。
上がるための要件はいろいろありますが、業績（利益）の達成を一番と考えています。

Q

A

業績、中長期見込み、5年10年後をどのように考えているか。

中長期の計画は発表していません。理由は新しいことを始めている中で予測が読みにく
いためでございます。もちろん業績は伸ばせるように尽力してまいります。

Q

A

社長のひげについて、どのように考えていますか？

顔認証とは関係がございません。
ヨーロッパで事業を伸ばしていこうとしていた中で、現地ではひげを伸ばしている男性
が多かったことがきっかけです。
現在では、ひげにより顔を覚えてもらえていることや、人と違うことをしていきたいとい
う思いもあり、引き続き伸ばしていこうと思います。



Q

A

以前に国内の製造拠点を作ろうという話があったと思いますが、現状の進捗を
教えてください。

国内に、自社の生産ラインを検討しています。
弊社製品はiPhoneなどのApple製品との動作を保証する「MFi認証」を取得する必要
があり、またApple社より認証を得た工場で製造をしなければなりません。現在は認証
得ている海外生産委託先に製造を委託しております。
今後は、当社もMFiライセンスファクトリーを取得し、試作品製造の早期化や、小ロット
案件への対応、海外生産委託先との関係や経営状態に何かあった場いいのリスク対応
を考えて進めています。
研究開発拠点「AsTech Osaka Building」あるいは、滋賀の物流拠点「AsReader 
BASE」にて検討を進めています。


